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Unser Profil / Our profile 
 

Kompetent. Vernetzt. Innovativ. 

Der Food-Processing Initiative (FPI) e.V. ist das Netzwerk der Lebensmittelhersteller, der 
Ausrüsterindustrien und der wissenschaftlichen Einrichtungen. Seit seiner Gründung 2000 
unterstützt FPI die Unternehmen, die Herausforderungen zu meistern und die Chancen  
auf den Märkten erfolgreich zu nutzen. Der Verein bietet Zugang zu neuem Wissen,  
neuen Partnern und neuen Märkten.  
 
Unser Ziel ist die Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit der Leitbranche Lebensmittel.  
Wir schaffen einen vertrauensvollen Kommunikationsrahmen, vernetzen und fördern 
Kompetenzen und schaffen Lösungen für den Erfolg auf den Märkten von morgen. Hierzu 
setzen wir auf die Kompetenzen unsere nationalen und internationalen Netzwerkpartner  
und ihr Vertrauen. Wir konzentrieren uns auf die Themen, für die Ihnen im Tagesgeschäft  
die Zeit fehlt.  
 
Für weitere Informationen besuchen Sie unsere Homepage: www.foodprocessing.de 
 
 
 

Competent. Connected. Innovative. 

The Food-Processing Initiative (FPI) e.V. (membership association) is the network of food 
producers, technology suppliers of food industries and academic institutions. Since its 
founding in 2000 FPI supports the companies to meet the challenges and successfully  
exploit the opportunities in the markets. The network provides access to new knowledge, 
new partners and new markets. 
 
Our goal is to strengthen the competitiveness of the leading sector food. We are creating  
a trustful communication framework to network and promote skills and facilitate solutions 
for success in the markets of tomorrow. To this end, we rely on the expertise of our national 
and international network partners and your trust. We focus on the topics for which you lack 
the time in daily business. 
 
For further information visit our website: www.foodprocessing.de  
 
 

Fördermitglied / Supporting member 

mailto:info@foodprocessing.de
http://www.foodprocessing.de/
http://www.foodprocessing.de/

